



**ANDROMEDA IA**

***ACTIVIDADES CLAVE***

Para asegurar el éxito del proyecto presentado por Andrómeda y maximizar su impacto positivo en la sociedad, es importante considerar varios aspectos importantes. En primer lugar, debe desarrollar una interfaz intuitiva y fácil de usar que facilite la interacción con su aplicación y garantice la accesibilidad para usuarios de todos los niveles. La privacidad y seguridad del usuario son esenciales. Por lo tanto, se deben tomar medidas firmes para proteger los datos personales y garantizar la transparencia en la gestión de los datos sensibles. Además, es importante invertir en la formación continua de la inteligencia artificial para mejorar su capacidad de brindar apoyo emocional, recomendaciones y diagnósticos precisos.

La colaboración con profesionales de la salud mental juega un papel importante para garantizar la calidad de los servicios y obtener asesoramiento experto en el tratamiento de problemas emocionales y mentales. Implementar programas educativos y campañas de sensibilización para usuarios y profesionales de la salud contribuirá a una adecuada comprensión de la inteligencia artificial y su papel en la salud psicológica.

La retroalimentación continua de los usuarios a través del sistema de retroalimentación permite la mejora continua de la aplicación y garantiza su efectividad y relevancia. Cumplir con las regulaciones y estándares relacionados con la salud mental y la gestión de datos personales es fundamental para generar confianza con los usuarios.

Al colaborar con expertos en entretenimiento y educación, nos aseguramos de que las recomendaciones de contenido sean relevantes y contribuyan positivamente al bienestar mental de los usuarios. Es esencial realizar pruebas rigurosas en diferentes escenarios y con diferentes grupos de usuarios para identificar y resolver problemas potenciales y garantizar un rendimiento constante. Una campaña de marketing eficaz es clave para promocionar su aplicación, crear conciencia sobre la importancia de la salud mental y resaltar cómo la inteligencia artificial puede ser una herramienta valiosa en este campo. Tener en cuenta la diversidad cultural y lingüística de los usuarios y brindar soporte multilingüe garantiza aplicaciones inclusivas y culturalmente sensibles.

La construcción de alianzas estratégicas con instituciones de salud mental, instituciones académicas y empresas

relacionadas fortalecerá la implementación del proyecto y su impacto positivo.





ANDROMEDA IA

## **ACTIVIDADES CLAVE**

De la misma manera, la producción de los dispositivos, como Coral y Halo, puede experimentar una reducción de costos por unidad a medida que aumenta la producción. En Andrómeda, buscamos eficiencias a través de economías de amplitud. Al utilizar componentes electrónicos comunes en nuestros dispositivos, como en el caso de Apple con el Iphone y el iPad, podemos optimizar recursos. Además de compartir recursos logísticos para la distribución de nuestros productos físicos, maximizando así la eficiencia de producción.

Nuestras ideas principales son las siguientes: Definir con precisión todos los costos asociados con el desarrollo, lanzamiento y operación del proyecto es esencial.

La estructura de costos se clasifica en costos fijos y variables, y se aprovechan economías de escala y de amplitud para minimizar costos unitarios

### **Modelos de Negocio Impulsados por el Costo y el Valor:**

En el contexto de Andrómeda, podemos identificar elementos de ambos modelos de negocio. Por un lado, minimizamos costos en la producción de los dispositivos y maquetación mediante economías de escala, similar a un modelo impulsado por el costo. Por otro lado, buscamos crear valor en la oferta de servicios médicos y productos físicos de calidad.

Es crucial reflexionar sobre los costos que implica sacar adelante nuestro modelo de negocio ya que estamos en desarrollo y si se consigue sacar adelante es un gran avance para la sociedad.